最後の2学期を振り返って

校長 永田 征志

85日間の2学期の教育活動が、本日無事に終了いたしました。これは、保護者並びに地域の皆様のご理解とご協力の賜物であると感謝申し上げます。たいへんありがとうございました。

今年度から30日間となった夏休みを終えて2学期が始まりました。8月末に6年生の2人が、 鹿追小学校、笹川小学校との3校合同修学旅行に行ってきました。台風の影響を受けずに2日間と も好天に恵まれ、けがや体調不良もなく、充実した修学旅行となりました。

9月に入り「へき地校体験実習」を受け入れ、北海道教育大学釧路校の2年生の学生2名が本校で5日間の実習を行いました。お別れ集会では子供たちが涙を流すこともあり、感動的な教育実習となりました。また、実習の報告会が12月にオンラインで行われ、校長と教頭が参加し、実習生の教育実習の成果を確認することができました。

さらに9月には水泳発表会、避難訓練、遠足、上幌内神社祭り、ジオ学習を実施し、収穫祭では、総合的な学習の時間(生活科)で実施した農園活動の学びのまとめを発表するとともに、自分たちで収穫、調理したものを保護者や地域の方々とともに味わうことができました。

10月には、鹿追小学校、笹川小学校との3校連携1日体験学習を実施しました。朝、バスで鹿追小学校に登校し、午前中の授業と給食までの時間を3校の子供たちで過ごしてきました。



11月には、閉校記念学習発表会を実施し、運動会同様、閉校記念協賛会事業部の演目を盛り込みました。地域の方々と共につくりあげ、皆様の記憶に残る記念行事とすることができました。

さて、明日から20日間の冬休みとなります。子供たちに有意義な冬休みを過ごさせるためにも私たち大人が、子供たちの安心・安全を考え、引き続きインフルエンザ対策やコロナ対策に配慮した時間を過ごせるよう皆様のご協力をお願いいたします。また、冬休み中の1月13日(月)には閉校記念協賛会事業部やPTAの行事が予定されていますので、引き続き皆様のご協力をお願いいたします。元気なみんながそろって、1月15日(水)の3学期始業式を迎えられることを楽しみにしております。

そして、2月8日(土)に予定されている上幌内小学校「閉校記念式典・惜別の会」まで1か月 ほどとなりました。保護者、地域の皆様には、上幌内小学校109年の集大成となる記念事業に向 けた準備等にご尽力いただくこととなりますので、ご理解とご協力を重ねてお願いいたします。

参観日

4日、全校参観日が行われました。子どもたちは、お父さんお母さんが来てくれるとヤル気が違いますね!とても楽しそうに頑張っていました。一日一日の成長が早い子どもたち。その一瞬を感じ取っていただけたのではないかと思います。ご来校いただきありがとうございました。









校外学習 ~給食調理場見学~

9日、3年生が共同給食調理場へ社会科見学に行ってきました。普段当たり前に食べている給食が、どんな工程を経て自分たちまで届いているのか。子どもたちは、様々な"気づき"を得てきたようです。









外国語で全校 Christmas A

18 日、クリスマスにちなんだ外国語の授業を全校で行いました。外国語の先生方の気合の入った仮装に子どもたちも大興奮。今日は特別!ということで、学校にある衣装で子どもたちも変身しました⑥









お楽しみ会 ~作って食べて遊んで~

19日、各学年でお楽しみ会がありました。1年生はクレープづくり。フルーツたくさんの絶品クレープ!真剣に作っている姿が可愛かったです!3~6年生は、パフェづくりと出し物。鬼ごっこやミニ紙人形の劇など、おもしろく楽しいものばかりでした。

















1月の主な行事予定

1日(水)	学校閉庁日(~5 日まで)	20日(月)	スケート学習②
13日(月)	成人の日	21日(火)	冬休み作品発表会(5・6時間目)
	PTA 新年会・ボウリング交流会	22日(水)	移動図書館
15日(水)	始業式	23日(木)	スケート学習③
	街頭指導	25日(土)	PTA スキー親子体験
	二計測(~16日)	28日 (火)	スケート学習④
16日(木)	児童会	29日 (水)	おはなしキャラバン
17日(金)	スケート学習①	30日(木)	スケート学習発表会